

## ABSTRAK

Binti Hanik Zubaidah, 17102153068, Persepsi Hakim Tentang Cerai Talak Istri Hamil (Studi Lapangan di Pengadilan Agama Blitar), Jurusan Hukum Keluarga Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, 2019, Pembimbing Ahmad Musonnif, MH.I.

Kata Kunci : Persepsi Hakim, cerai talak istri hamil.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya keingintahuan penulis terhadap hukum menjatuhkan talak cerai ketika istri sedang hamil dalam fiqih maupun Kompilasi Hukum Islam. Peneliti juga ingin mengetahui tentang dasar hukum, pertimbangan dan juga akibat hukum yang dijatuhkan para hakim dalam memutuskan perkara tersebut. Berdasarkan hal diatas penulis menjadi terdorong untuk mengkaji hukum talak yang dijatuhkan terhadap istri yang hamil dari sudut pandang hakim dan di dalam fiqih dan juga KHI.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1). Bagaimana persepsi hakim Pengadilan Agama Blitar tentang cerai talak terhadap istri hamil. 2). Apa Pertimbangan yang dipakai oleh hakim Pengadila Agama dalam memutuskan perkara talak terhadap istri yang hamil

Metode penelitian yang dipakai dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Dalam penelitian kualitatif kehadiran peneliti bertindak sebagai instrument sekaligus pengumpul data, peneliti menggali data dengan cara teknik pengumpulan data wawancara dengan hakim Pengadilan Agama Blitar dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, 1). Persepsi hakim Pengadilan Agama mengenai cerai talak istri hamil adalah bahwasannya istri dalam keadaan hamil bukanlah pengahalang bagi majelis hakim untuk memeriksa perkara tersebut karena pada dasarnya dalam hukum islam dan hokum positif memperbolehkan seorang suami mentalak istri dalam keadaan hamil. Hakim pengadilan agama dalam memeriksa perkara tersebut melihat dari sisi keadaan rumah tangganya itu sendiri, jika alasan perceraian telah sesuai dalam KHI pasal 116 huruf a-h maka hakim akan memeriksa perkara tersebut. 2). Dalam memutuskan perkara hakim Pengadilan Agama Blitar menggunakan petimbangan 3 unsur tujuan hukum yakni keadilan dengan melihat kemadharatan dari keadaan rumah tangganya itu sendiri, keadilan hukum dan kemanfaatan yang tidak bertentangan dengan UU.

## ABSTRACT

Binti Hanik Zubaidah, 17102153068, "The Perception of Judges about Divorced Pregnant Wives (Field Study in Blitar Religious Court), Islamic Family Law Department, State Islamic Institute of Tulungagung, 2019, Guided by Ahmad Musonnif, M.H.I.

Keywords: Judge Perception, Divorced Pregnant Wives.

The background of this research is the writer's curiosity about divorce law when the wife is pregnant in jurisprudence and the Compilation of Islamic Laws. The researcher also wants to know about the legal basis, considerations, and also the legal consequences imposed by the judges in deciding the case. Based on the above, the researcher wants to examine the law of divorce against a wife who is pregnant from the point of view of a judge in Fiqh and the Compilation of Islamic Laws.

The formulation of the problem in this study is: 1.) What is the perception of the Blitar Religious Court judges about divorce against pregnant wives. 2.) What consideration is used by the Religious Court judges in deciding a divorce case against a pregnant wife.

This study used the qualitative research method. In qualitative research the presence of the researcher, acts as an instrument as well as a data collector. The researcher collects the data by interviewing and documentation techniques with the judge of the Blitar Religious Court.

The results of the research showed that, 1). The Religious Courts judge's perception of divorcing pregnant wife is that the wife in a pregnant situation is not a barrier for the panel of judges to examine the case because basically in Islamic laws and positive laws allow a husband to divorce her. The religious court judge in examining the case saw from the side of the household's own condition, if the reason for divorce was in accordance with KHI article 116 letter a-h, then the judge would examine the case. 2). In deciding the case of the Blitar Religious Court judges using the consideration of 3 elements of the legal objectives of justice by looking at the holiness of the household situation itself, legal justice and benefits that do not conflict with the Law.

## الملخص

بنتي هنيئ زبيدة، 17102153068، "إدراك القضاة حول طلاق الزوجات الحاملات" (دراسة ميدانية في المحكمة الدينية بالتار)، قسم حكم الأسرة الإسلامي، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2019، المشرف أحمد مصنف الماجستير.

**الكلمات الرئيسية:** إدراك القضاة ، طلاق الزوجات الحاملات.

خلفية هذا البحث هي الباحثة حول قانون الطلاق عندما تكون الزوجة حاملا في الفقه ومجموعة الشريعة الإسلامية. وتريد الباحثة أيضاً أن تعرف الأسس القانونية، والاعتبارات، وكذلك العقوبة القانونية التي يفرضها القضاة في بت ذلك الأمر. وفقا على ما ذكر، تريد الباحثة دراسة قانون الطلاق على الزوجة الحامل من وجه نظر القاضي في الفقه ومجموعة الشريعة الإسلامية.

ومسائل هذا البحث هي: 1. ما إدراك قضاة المحكمة الدينية بالتار حول الطلاق على الزوجات الحاملات. 2. ما هي الاعتبارات التي يستخدمها قضاة المحكمة الدينية في البت في قضية الطلاق على الزوجة الحامل؟

ويستخدم هذا البحث منهجا كيفيا. وفي البحث الكيفي، يعمل وجود الباحثة كأداة البحث بالإضافة إلى أداة جمع البيانات. وتقوم الباحثة بالبحث في البيانات عن طريقة جمع البيانات لإجراء المقابلات والتوثيق مع قاضي المحكمة الدينية بالتار.

ونتائج هذا البحث تبين أن ، 1. تصور قاضي المحكمة الدينية لطلاق الزوجة هو أن الزوجة في حالة حامل ليست عائقاً أمام لجنة القضاة للنظر في القضية لأنه في القانون الإسلامي والقانون الإيجابي يسمح لزوجة أن تكون حاملاً. وينظر قاضي المحكمة الدينية في النظر في القضية من جانب حالة الأسرة المعيشية، إذا كان سبب الطلاق متوافقاً مع المادة 116 من مجموعة الشريعة الإسلامية

فحينئذٍ، سيفحص القاضي القضية. (2). عند البت في قضية قضاة محكمة بليتار الدينية يستخدمون النظر في 3 عناصر من الهدف القانوني للعدالة من خلال النظر في قداسة الوضع العائلي نفسه والعدالة القانونية والمزايا التي لا تتعارض مع القانون.